

CONSULTORIOS DUPLICAN SALAS PARA ATENDER CRISIS RESPIRATORIAS DE ADULTOS MAYORES

El Presidente Lagos explicó que durante el invierno existirán en todo el país 115 salas para atender este tipo de enfermedades en la tercera edad (ERA) y 456 especialmente equipada para niños (IRA).

Luego de visitar el consultorio Dr. Félix de Amesti, en Macul, indicó que “tenemos una situación climática que hace que la contaminación esté en niveles más altos y eso obliga a tener un tratamiento especial para las enfermedades respiratorias”.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, anunció esta mañana la habilitación de 100 nuevas salas para la atención de enfermedades respiratorias agudas a lo largo de todo el país, las que permitirán enfrentar el aumento de estas afecciones en niños y adultos durante el invierno. Esto significa prácticamente duplicar el número de consultorios con instalaciones para enfrentar crisis respiratorias de la tercera edad (ERA) y aumentar en 15% los que cuentan con servicios especialmente equipados para recibir a los menores (IRA).

"Las condiciones medioambientales en Santiago están malas. Tenemos una situación climática que hace que la contaminación esté en niveles más altos y eso obliga a tener un tratamiento especial para las enfermedades respiratorias. Esa es la razón por la cual tenemos 50 salas IRA más y 50 salas ERA más, tanto para adultos, como para niños. Entre un año y otro hemos aumentado en 100 las salas", afirmó el Mandatario.

El Jefe de Estado, acompañado por el subsecretario de Salud, Antonio Infante, y por el intendente metropolitano, Marcelo Trivelli, entre otras autoridades, visitó el Centro de Atención Familiar Doctor Félix de Amesti, en la comuna de Macul. Allí recorrió la sala IRA (Infecciones Respiratorias Agudas) y la sala ERA (Enfermedades Respiratorias de Adultos), además de conversar con los usuarios. "El año pasado teníamos 406 salas IRA a lo largo del país. Este año tenemos 50 más (...) Hace dos años, en Santa Julia, estuvimos en la primera sala ERA para enfermedades respiratorias de adultos que había en el país. Comenzamos con modestas 15 salas. El año pasado tuvimos 66 y este año tenemos 115. Ese es el aumento en tres años", explicó.

Agregó que aumentar el número de salas "es una demostración del esfuerzo que estamos haciendo día a día", ya que significa contratar más kinesiólogos, médicos y enfermeras. En este sentido, anticipó que la Campaña de Invierno se iniciará oficialmente el próximo 26 de mayo. El Presidente Lagos recordó que, hace 10 años, más de 700 niños morían a causa de las enfermedades respiratorias agudas. El año pasado las víctimas fatales por estas afecciones llegaron a 66. "Esa es la diferencia: 700 a 66 en diez años gracias a lo que estamos haciendo. Pero todavía mueren 66 niños y tenemos que seguir trabajando para que esto no sea así, porque queremos que nuestros niños vivan. Esa es la magnitud del esfuerzo que se ha hecho".

El Mandatario sostuvo que todo hace suponer que este invierno será más complicado que el del año pasado. No obstante, dijo que a partir de este aumento de salas IRA y ERA el país está en mejores condiciones para enfrentar la estación fría. "Si tanto de las enfermedades respiratorias de adultos como de los niños estamos en condiciones de aumentar las salas de atención, podemos derrotar la enfermedad y poder tener una población más sana. Eso es prevenir y eso es prepararse para el invierno", concluyó.